
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日） 

                                                                             　　　３－１

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　２番          　　　佐　々　木　　恵　寿 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　本県の復興について

   　　

　１　知事は、国の令和５年度予算案における県要望の反映状 知 事 企 画 調 整 課 

況をどのように捉え、どのように取り組んでいくのか尋ね   

たい。   

   

　２　中長期的に必要な復興財源の確保について、国にどのよ 企画調整部長 〃 

うに求めていくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

二　原子力発電所事故の反省と県のエネルギー施策について   

   

　１　県は、水素社会の実現に向け、関連産業の育成・集積に 商工労働部長 次世代産業課 

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　復興に当たっての基本理念である原子力に依存しない社 企画調整部長 復興・総合計画

会づくりに向けた県の考えを尋ねたい。  課 

   

三　双葉地域の復興に向けた道路の整備について   

   

　１　県は、双葉郡内の安定的な物流を確保するため、道路の 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

機能強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　双葉郡内の国道６号について、４車線化を図るべきと思 〃 〃 

うが、県の考えを尋ねたい。   

   

　３　県は、常磐自動車道の全線４車線化に向け、どのように 〃 高 速 道 路 室 

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　４　双葉地域と県中地域を結ぶ新たな高規格道路の構想の早 〃 道 路 計 画 課 

期実現について、県の考えを尋ねたい。   

   

　５　県は、ふくしま復興再生道路の整備にどのように取り組 〃 道 路 整 備 課 

んでいくのか尋ねたい。　



                                                                             　　　３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　６　県道浪江三春線小出谷工区の整備状況と今後の見通しを 土 木 部 長 道 路 整 備 課

   尋ねたい。

   

   四　園芸生産拠点の育成について 農林水産部長 園 芸 課

   

  　１　県は、園芸生産拠点の育成にどのように取り組んでいく

   のか尋ねたい。

   

  　２　県は、浜通り地方の園芸振興にどのように取り組んでい

   くのか尋ねたい。

   

   五　双葉地域の医療提供体制の充実について

   

  　１　県は、双葉地域の中核的病院において、地域の医療ニー 病 院 局 長 病 院 経 営 課

   ズにどのように対応していくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、双葉地域における医療提供体制の再構築に向けた 保健福祉部長 地 域 医 療 課

  必要な財源の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


